Ce sont les filles de Saint-Hilaire

085_01_2021_0271 JPB-EA-08924 1137**

Ce sont les filles de Saint-Hilaire Elles se mettent en chansonnières Elles ont beaucoup d'agrément Je crois qu'elles gagneront de l'argent

Les filles qui ont de l'agrément Elles vont dans les auberges Elles sont assises dessus ces bancs Avec les jeunes hommes de quinze ans

Elles sont assisses dessus ces bancs D'une bien drôle de manière Je vous le dis pour le certain Que c'est tout à fait un vrai dessin

Que c'est tout à fait un dessin D'aller dans les auberges L'aubergiste aura l'honneur De les envoyer pas ailleurs

Le dimanche ou quelques fois Elles rentrent à l'auberge Elles regardent de tout côté Laquelle sera la mieux coiffée Vous les voyez le long du bourg A faire la promenade En attendant que les garçons Aillent les arrêter au cotillon

Dès qu'elles les voient arriver Elles sont remplies de charme Mais le temps dure beaucoup C'est d'aller boire un coup

Mais dès qu'elles ont bu un coup A faisant belle mine Buvons un coup buvons en deux Embrassons-nous tous deux

Elles y rentrent hardiment
Ah oui dans les auberges
Je vous le dis pour le certain
C'est qu'elles aiment beaucoup le vin

Je vous le dis que c'est embêtant Amis de la bouteille Laissons-les donc ces jeunes fillettes Allons-nous en au cabaret

note « Chanson copiée par le célèbre Ernest Guittonneau, chanson du Père Quatorze »

0066_1996_guittonneau_jean-louis manuscrit Jean-Louis Guittonneau, Le Perrier, 1913 saisie Jean-Pierre Bertrand